

Semainier des dimanches 1^{er} et 8 septembre 2024

Nous venons faire Église

Chapelet du dimanche avant la messe

De 8h15 à 8h45, à la sacristie, le chapelet du dimanche. Bienvenue à vous!

Intentions

* Toutes les messes sont dites à 9h00

Dimanche 1^{er} sept : Claude Blouin Aline Berthiaume
Dimanche 8 sept : Dany Bellemare Louise Dufour et Sylvie Soulières
Dimanche 15 sept : Nicole Lyrette Offrande aux funérailles
Dimanche 22 sept : Orient Blondin Sa famille

Au revoir Claude

Nous disons aujourd'hui un modeste salut à notre ami Claude Blouin, époux de Diane Beaux, décédé le dimanche 4 août 2024, à l'âge de 86 ans, dont les funérailles ont eu lieu le mercredi 21 août dernier en notre église.

Nous nous rappellerons de Claude comme d'un homme affable et généreux. Homme de famille hors du commun aussi, comme nous l'a présenté sa fille Chantal dans un touchant témoignage.

Profondément croyant, toujours présent à l'appel de la Paroisse, Claude méritait bien ces funérailles concélébrées avec empathie et émotion par nos prêtres Gauthier et Amédée et par Fabrice Nsamolo, chancelier du Diocèse.

Au nom des paroissiens et des paroissiennes de Saint François-Xavier, nous offrons à son épouse Diane et à sa famille nos plus sincères condoléances et notre profonde solidarité.

Récitation du Rosaire

Tous les mardis à 16h00, en notre église, rencontre avec la Vierge Marie.

Adoration du Saint-Sacrement

Tous les dimanches à 19h et les mercredis à 16h les portes de l'église sont ouvertes aux personnes désireuses de se recueillir devant le Saint-Sacrement, sans animation, en silence.

En septembre, c'est votre tour...

Le lundi 2: Monique Guénette Le mardi 3: Sylvie Soulières Le mardi 10: Diane Blouin

Votre Église vous remercie de vos offrandes

<i>Merci !</i>	Quête	Dîme	Luminaire	Prions	Quête Funérailles
Dimanche 13 août	332\$		54\$	9\$	
Dimanche 20 août	353,25\$				

ILS SONT DE RETOUR.....!

Le Puits de Jacob

Le Café Amitié

Le prochain Puits de Jacob se tiendra le mercredi 11 septembre, de 19h à 21h.

- La soirée débutera à 19h par la prière.
- Messe à 19h30 célébrée par l'abbé Amédée.
- Après la messe : partage d'un café et petites gâteries. Bienvenue à tous et à toutes.

Le prochain Café Amitié se tiendra le vendredi 13 septembre de 9h30 à 11h30.

- Le thème proposé est *l'amitié*
- Animé par Mélissa Gemme
- Inscription obligatoire pour les nouveaux intéressés. // 450 224-2740
- Café et gâteries sont offerts à la pause.
- Le Café amitié se tient à tous les deux vendredis. On vous attend!

Envoye à maison!

Jean-Pierre Ferland nous a enchantés avec cette « toune » qui prône le retour chez soi, comme cela fut le cas de l'enfant prodigue qui revint chez lui après plusieurs années de débauche et de luxure. Même notre Premier Ministre, François Legault, en a fait un leitmotiv lors des confinements du temps de la pandémie alors qu'il nous pressait de rester chacun à la maison.

Nathalie Plaat, dans sa chronique du lundi 29 juillet dernier, écrit qu'une maison peut être faite de paille, de bois ou de briques, comme dans les contes; mais doit être un lieu sécuritaire, un refuge face au vent, aux souffles des loups. « C'est aussi, ajoute-t-elle, une possible représentation de la sécurité parentale. »

Il en est de même de notre église, appelée aussi la Maison de Dieu, faite, quant à elle, de pierres et solidement bâtie sur le roc. Elle est, pour les résidents du quartier, un lieu de refuge et de sérénité et est un lieu paisible et sécuritaire qui permet à chacune des brebis qui a déserté la Bergerie de revenir au bercail.

En ce moment de la grande Rentrée, je souhaite que toutes les personnes, qui se joignent à la communauté et qui aspirent avoir un lieu où elles soient chez elles, retrouvent un toit qui les protège. Notre Église est bâtie elle aussi sur des assises solides car elle est bâtie sur le roc.

De grandes valeurs la solidifient aussi par la présence de l'amour, la compassion, la justice et le partage. Ces valeurs nous permettent de construire chaque être humain qui se joint à la communauté car il est lui-même un lieu qui ne peut être détruit.

René Lefebvre

Chorale /// Recrutement

Invitation aux personnes intéressées à faire partie de la chorale sous la direction de Isabelle Grondin. Il n'est pas nécessaire de savoir lire la musique, c'est une voix juste qui est important. La chorale est au menu de la messe, une fois par mois, soit le 3e dimanche du mois. La pratique se tient avant la messe de 9h00.

Veillez laisser vos coordonnées au presbytère soit par téléphone 450-224-2740 ou encore par courriel **paroissestfran@gmail.com**. Nous avons besoin d'hommes, de femmes. Les jeunes de 16 ans et plus sont bienvenus

Veillez vous lever, si vous le pouvez!

Dans une lettre parue dans le Devoir, Dominique Salgado, directeur général du Comité d'action des personnes vivant des situations de handicap, rappelle que lors des jeux olympiques de Paris, avant chaque hymne national, notamment lors de la remise des médailles, le maître de cérémonie demandait aux spectateurs de se lever en utilisant cette formule : « Veillez vous lever, si vous le pouvez ». Ces quatre mots imaginés par Ludivine Munos, responsable de l'accessibilité, ont résonné comme une révolution pour les personnes atteintes d'un handicap.

En intégrant cette formule dans nos célébrations comme dans tous nos événements, nous enverrions nous aussi, un message fort de solidarité et d'inclusivité non seulement aux personnes vivant avec un handicap, mais aussi à toute la communauté chrétienne. Ce geste, à la fois simple et puissant, montrerait que nous sommes à l'avant-garde des valeurs d'égalité et de respect, valeurs que nous sommes appelés à promouvoir.

Étant à l'accueil lors des célébrations dominicales, je reçois des personnes souvent essouffées après avoir monté les marches du parvis de l'église. J'en vois d'autres se tenir d'une main à la rampe et l'autre guidée par une canne. Je les vois aussi se lever péniblement lorsque le moment est venu de se lever.

Comme l'a bien interprété Céline Dion lors de l'ouverture des Jeux, « Dieu réunit ceux qui s'aiment », peu importe leur capacité physique ou mentale. / René Lefebvre

Prière pour la Terre

Les évêques catholiques du Canada invitent les fidèles à se joindre à la célébration de la **Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la Création** qui se tient aujourd'hui, le 1^{er} septembre 2024.

Cette journée nous invite tous et toutes à nous unir dans la prière, la réflexion et l'action pour la protection et la préservation de notre maison commune.

C'est l'occasion de réfléchir à notre rôle dans la création de Dieu, de demander pardon pour les dommages que nous avons causés à la Terre et de nous engager dans des actions qui favorisent la justice écologique.

La Conférence des évêques espère que cette Journée mondiale de prière pour la sauvegarde de la création suscitera chez tous les catholiques un engagement renouvelé à protéger l'environnement et à promouvoir des pratiques durables dans leur vie quotidienne.